

全団完全燃焼の体育大会



全生徒による応援合戦

9月21日(土)に「体育大会」を開催しました。

今年の体育大会のテーマは「晴瞬(せいしゅん)～泣きも笑いも仲間と共に～」。どの団も完全燃焼し、まさに「青春」を謳歌しました。総合優勝は「黄団」でしたが、どの団もまとまりが素晴らしく、3団全てが「金メダル」レベルでした。

体育大会の練習がこれからスタートするというタイミングで台風による休校が2日間あり、練習期間が非常に短くなるという逆境の中で、3年生を中心にしっかりと仕上げてくれました。

多くの保護者や地域の皆様にご観覧いただき、ありがとうございました。これからも応援よろしくをお願いします。



1年生によるソーラン節



3年生団体競技「綱引き」



2年生団体競技「長縄」

吹奏楽部が九州大会出場へ

第42回九州マーチングコンテスト熊本支部予選」が9月22日(日)、熊本県立総合体育館で行われ、一中吹奏楽部は「金賞」を獲得し、10月12日(土)大分県別府市の別府国際コンベンションセンターで行われる九州大会への出場権を得ることができました。

今回の予選会は、体育大会の翌日に行われるため、体育大会の練習中も朝練を行いながら準備を進めていきました。マーチングコンテストの場合、楽曲を演奏しながら、縦30m、横30mの規定枠の中で、四角型ラインに沿って行進したり、センターラインに沿って行進しながら180度方向転換を行ったりする必要があります。それに加え、様々な隊列の変化などを行うので、相当なトレーニングが必要になります。

私も、実際に会場で観覧しましたが、複雑な隊列の変化を一条乱れず行いながら演奏する姿に感動すると同時に、ここまでの練習は大変だったんだろうと感心しました。

今回、県内トップの成績で九州大会行きを手にしたと聞いています。一中吹奏楽部の名を九州に轟かせてほしいと思います。「やっぞ 一中！」

